

Light up! Brush up!

じ た そんちよう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

令和6年度第78回入学式！ 52名のやる気あふれる1年生が入学しました！ ご入学おめでとうございます！

やわらかな春の日差しの中、4月9日(火)、第78回入学式を行いました。七城中学校に、やる気に満ちた52名の1年生を迎えました。大きめの制服に身を包んだ1年生は、少し緊張した様子で入場し、約1時間の入学式に凛とした姿で参加することができました。氏名点呼では、「はい！」というはきはきした返事が聞かれました。とても感心しました。

2・3年生は、会場づくりや教室の飾り付け、掃除等に汗を流してくれました(会場の後片付けも)。後輩のために汗を流す2・3年生の姿を見て、1年生にこの姿を引き継いでほしいと思いました。また、式には、多数のご来賓の方もご出席くださり、市長代行として古田様からご祝辞を、教育委員会代表として増永様から告示をいただきました。

1年生のみなさん、ご家族の皆様、ご入学、本当におめでとうございます。新入生代表の城さんからは「誓いの言葉」を、隈部さんからは保護者代表としてお言葉をいただき、七城中職員一同、1年生や2・3年生の生徒たち、ご家族の皆様とのチームワークを大切にし、共に力を合わせ、教育活動に取り組んでいきたいと思いました。これからよろしく願いいたします。

【誓いの言葉 新入生代表(城さん)】

小学校生活の半分をコロナ禍で過ごしたぼくたちは、学校で仲間と過ごせることが当たり前ではないことを学びました。これからの3年間は、支え合える仲間と互いに協力し、高め合いながら、勉強や部活動、学校行事など何事にもがんばり、実りある日々にしていくことを誓います。支えてくれる方々への感謝の気持ちも忘れません。

【歓迎の言葉 生徒会長(田中さん)】

ご入学おめでとうございます。みなさんの姿を見て、2年前の自分たちを思い出します。これから一緒に生活することになりますが、七城中では多くの行事があります。特に楽しい行事を3つ紹介します。体育大会、集団宿泊教室(あしきた)、学習発表会・合唱祭です。一生懸命行事に取り組み、これから共に七城中を盛り上げていきましょう。

